



双葉東小学校だより

令和7年 4月28日 文責 学校長 坂本なおみ

新たな出会いを大切に～新年度スタート～

入学・進級した子供たちを待っていたかのように校庭の桜が咲いた4月7日(月)に入学式, 8日(火)に新任式・始業式が行われました。令和7年度は新入生79名を迎え, 全校児童624名, 教職員53名でのスタートとなりました。子供たちは新しい教室に入り, 学年によっては, 新たな友との出会いや新しい学級担任との出会いもありました。始業式の担任発表では, ドキドキワクワクの様子で, 担任が発表されると大歓声に包まれました。この新鮮な気持ちと期待を大切にしていきたいと強く感じた一場面でした。



本校は県下でも有数な大規模校です。人数が多いということはそれだけ多くの出会いがあります。この出会いを大切に, 絆を紡いでいきたいと思います。職員一同, 全力で取り組みます。よろしくお願いいたします。

授業参観・PTA総会・学年懇談会、ありがとうございました！



とを知っていただき、ご協力をお願いします。

4月22日(火)に授業参観・PTA総会・学年懇談会が行われました。たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。この日は朝から、子どもたちはそわそわ。おうちの方が教室に来てくれることが待ち遠しそうな様子でした。いつものように、また、いつもよりも頑張る様子を、おうちでもほめていただけたのではないかと思います。今後も、学校のこ

学級役員任命式が行われました！

すばらしい「はい」の返事

4月18日(金)朝, 学級役員任命式が, 体育館に全校児童が集まり行われました。任命されたのは各クラス5人(学級委員長・副委員長・書記)で計90人。教務主任から名前を呼ばれると「はいっ！」の大きな返事が体育館中に響きました。特に6年生の返事は, 思わず感嘆の声が上がるほどの気合いのこもった返事で圧巻でした！

大きな集団の中で声を上げることは簡単なことではありません。この返事の大切さをかみしめ, 勇気をもって頑張り抜く姿に大きな拍手です！